

# 田老一っ子

《学校教育目標》

自ら考え 学び続ける子  
心豊かで 力を合わせる子  
健康な くらしをする子

文責 校長 八木澤 江利子

## 絆深めた 5年生宿泊学習

6月5・6日 陸中海岸青少年の家で宿泊学習を行いました。学校では経験できないことを体験し、大きく成長した5年生です。子ども達の振り返りからもよく伝わります。

・僕が宿泊学習で成長したことは、他の人に頼るということです。元々困ってあまり人に言い出せず時間をかけて一人でやってしまう事が多く、時間がかなり無駄になっていました。そこで、思い切って助けてと頼んだらみんな快く助けてくれました。助けを呼ぶのは怖くも恥ずかしくもなく逆に安心することだと気づきました。

5年 山内 耀我さん

・沢のぼりの時、あきらめない力がついた。(成長の証拠)夕飯を作る時、火起こしで何度も諦めずに協力できた。(やりたいという気持ちでいっぱいだった)キャンプファイヤーで、自分で考えてみんなを笑わせよう(楽しげよう)とした時、恥ずかしがらずにやってみようと思った。それが自分からやってみるという行動につながりました。

5年 佐藤 雲英さん

### 担任の佐々木 一成先生のお話

〇2日間の宿泊学習で子どもたちが伸ばした力は【前向きに取り組む力】です。ウォークレーでは、進路が分からずぐるぐるしていたり、野外炊事後の食器点検では再点検になったり、挫けてもおかしくないシーンが数多くありました。どの活動も前向きにあきらめずに取り組み、無事ゴールし、点検でも合格をもらいました。

【前向きに取り組むこと】が成功の秘訣と子ども達は姿で示してくれました。



## 1年生はりきって学習！保育所の先生方来校

5月30日に田老保育所の小林園長先生と沼里先生が来校し、1年生の授業を参観しました。

保育所を卒園して2か月たち、小学校でがんばっている姿を見せようと/or/1年生でした。国語のひらがな学習や音読している様子を見ていただきました。





## 税について学ぶ 6年生租税教室

6月2日に宮古法人会の皆様による税についての学習が行われました。

税が私たちの生活にどのように関わっているかを学びました。1億円のレプリカを持ってその重みを実感する場面は大いに湧きました。



### 雨の中 全力で挑んだ 陸上交流大会

5月31日宮古運動公園陸上競技場で開催された全国小学生陸上競技交流大会岩手県大会宮古地区予選会での結果をお知らせします。

6年男子 100m	2位 6年 山本 有人さん …県大会出場
小学男子コンバインドB	1位 6年 山本 旭人さん …県大会出場
	9位 5年 大西 恵心さん

雨、風ともに強く気温の低い悪条件の中、他校の選手と競い合いました。  
上位入賞だった2名は、7月に北上で行われる県大会に出場予定です。



### 郷土芸能 七つ物 3・4年生の練習開始

今年度第1回目の練習が始まりました。講師は、本校で長く教えてくださっている高岩 貴子さんです。よろしくお願ひいたします。

今年度は、3年生も一緒に練習します。4年生は、大きな声と踊りで3年生を引っ張ってくれています。11月1日の150周年式典のオープニングでも踊りを披露する予定です。ここ田老で大事にされている郷土芸能です。秋の発表を楽しみにしています。



### 災害資料伝承館開館に華を添えた6年生

6月6日は、田老にできた伝承館開館の日でした。宮古市に被害をもたらした災害の資料や記録が展示されています。災害から得られた教訓、特に東日本大震災を知らない子どもたちにとって、防災意識を高める絶好の学習場所です。

開館セレモニーでは児童会長の山本 旭人さんがテープカットを行い、6年生が風船を上げて盛り上げました。午後は館内見学をし、展示物や映像を真剣なまなざしで学ぶ姿が見られました。

